
    Ich möchte Euch mitteilen, wie Gott mein 
Leben gerettet hat, damit Ihr wisst warum 
ich an Gottes wundervolle Macht glaube 
und warum ich Menschen zeigen möchte, 
dass Jesus Christus der Retter der Welt ist. 
Lest die Fakten selbst. Es gibt einen Gott, 
der Euch in Seinem Königreich haben 
möchte.              

_______________________ 
 
    Als ich noch jung war wollte ich unbedingt 
die wahre Bedeutung des Lebens wissen. Es 
dauerte seine Zeit bis ich einen Durchbruch in 
meiner Suche erfuhr. Ich war 16 Jahre alt und 
auf einem christlichen Zeltlager. Kurz zuvor 
hatte ich einige Probleme in meinem Leben 
durchgemacht. Ich hatte so viele Probleme, 
dass ich mich miserabel fühlte und ich dachte, 
dass ich keinen Grund habe zu leben. 
   Wegen meiner Probleme dachte ich, es sei 
besser zu sterben und in den Himmel zu 
kommen als hier auf der Erde zu leben. Der 
Teufel benutzte dies um mir weis zu machen, 
dass mein Leben wertlos war. Dann schien es 
als würde mich ein Geist des Todes unentwegt 
rufen, dass ich sterben sollte. So befestigte sich 
diese Attacke in meinem Kopf, dass wenn auch 
immer etwas schief lief, ich dachte, es sei 
besser zu sterben. 
 

LEBEN ODER STERBEN? 

 
    Mein Vater hatte ein Gewehr in einem 
Schrank in seinem Zimmer. Ich nahm das 
Gewehr, ohne dass es jemand bemerkte, 
kletterte aus dem Fenster, fand einen Platz wo 
mich keiner sehen konnte,lud das Gewehr, hielt 
den Gewehrlauf an meine Stirn, betete und 
dann drückte ich den Auslöser um mein Hirn 
wegzublasen. Ich drückte den Auslöser aber 
nichts passierte. 

    Was mich in jenem Moment davon abhielt 
Selbstmord zu begehen war ein 
Sicherungsverschluss, der das Gewehr 
blockierte. Ich weinte und hatte Angst, dass das 
das Ende war. Ich wollte nicht wirklich sterben, 
so rief ich zu Gott, weil ich einen Grund zum 
Leben haben wollte. Es spielt keine Rolle wer 
Du bist. Gott hat Dich aus einem bestimmten 
Grund erschaffen und Du musst herausfinden 
wozu Gott Dich gerufen hat.     
 

VON EINER ÜBERNATÜRLICHEN 
KRAFT BERÜHRT 

 
    Als ich bei diesem christlichen Zeltlager war, 
predigte ein Mann darüber wie Gott sein Leben 
gerettet hatte und dass er ihn von der 
Alkoholsucht befreit hat. In diesem Moment 
fühlte ich Gottes Gegenwart und einen starken 
Druck auf meiner Brust, dass ich wusste, dass 
ich Gebet brauchte. Dieses Gefühl wurde 
stärker und stärker bis der Prediger diejenigen 
einlud nach vorne zu kommen, die Gebet 
brauchten. Ich ging sofort und weinte und 
weinte, so viel hatte ich in meinem ganzen 
Leben noch nicht geweint.  
    Etwas wunderbares passierte. Meine 
Augenlider klimperten wahnsinnig schnell und 
als ich meine Augen schloss, schien ich ein 
sehr helles Licht zu sehen. Immer wenn ich 
meine Augen schloss, sah ich dieses helle 
Licht. Als der Prediger zu mir kam und für mich 
betete, machte er ein komisches 
“Wusch”Geräusch und eine Kraft strömte durch 
meinen ganzen Körper. So etwas wie ein 
elektrischer Schock von Kraft und Wärme ging 
durch meinen Körper wie eine Welle. Es war 
sehr stark aber auch sanft. Es war wie ein 
Blitzschlag vom Himmel. 
    Als ich mich umsah bemerkte ich, dass fast 
alle für die gebetet worden war, auf den Boden 
gefallen waren. Ich wusste nicht was 

wirklich geschehen war. Ich weinte nur. Das 
war das erste Mal, dass ich wortwörtlich Gottes 
Kraft erfuhr und mein Leben war daraufhin total 
für immer verändert. 
    Jeder muss wissen, dass die Geisterwelt 
Wirklichkeit ist. Dadurch, dass Gottes Kraft 
mich berührte, wurden meine Augen geöffnet. 
Ich sah das Licht und von jenem Tage an dem 
Gottes Kraft durch mich ging war alles anders. 
Meine Prioritäten in meinem Leben änderten 
sich. Ich wollte wirklich Gott kennen lernen und 
Gottes Bibel studieren und beten. 
    Dann fühlte ich, dass Gott mich zum 
Predigen auf den Strassen und außerhalb von 
Nachtclubs berufen hatte. Durch die Jahre 
hindurch habe ich viele Menschen gesehen, 
deren Leben sich veränderten. Zuerst waren 
ihre Herzen hart und sie wollte meinem 
Predigen nicht zuhören.Dann sahen auch sie 
langsam das Licht von Gottes Wahrheit und 
dass die Bibel auch wahr ist. 
 

DER GEISTIGE KAMPF 
     
    Etwas anderes komisches passierte 
nachdem Gott mein Leben berührt hatte. Eine 
Person fiel zu Boden, als über ihn gebetet 
wurde und etwas kam über ihn. Plötzlich 
zuckten seine Hände in eigenartiger Weise. Er 
wurde ein Rot und eine böse Stimme begann 
durch ihn in grässlicher Ausdrucksweise zu 
sprechen. Diese Stimme sprach so schnell, 
dass der besessene Mann am Mund zu 
schäumen begann. Die Stimme, die durch ihn 
sprach war ein böser Geist und sein Körper 
verdrehte sich als der Dämon in ihm kämpfte. 
    Da war ein böser Geist gegenwärtig und die 
Christen beteten “Im Namen Jesus Christus 
befehle ich Dir, komme heraus!” Es sieht 
schrecklich aus wenn ein Dämon sich weigert 
aus einem besessenen Körper heraus 
zu kommen. Der Dämon wollte nicht heraus 



kommen aber er hatte keine Wahl, weil seine 
Kraft gebrochen war. Friede kam und der Mann 
war frei. 
    Satan ist der Leiter der Dämonen, die 
Menschenleben zerstören wollen. Er ist der 
totale Gegensatz von Gott. Gott ist rein, wahre 
Liebe, heilig und gerecht, aber der Teufel ist 
voller Hass, Gemeinheit und komplettem 
Bösen. Er ist ein Lügner und ein Dieb, er 
versucht es zu verhindern, dass Menschen 
gerettet werden. 
    Der Teufel kam um zu stehlen, töten und 
zerstören, aber Jesus kam uns frei zu setzen 
und uns volles Leben zu geben (Johannes 

10:10). Selbstmordgedanken kamen mir immer 
noch in meinen Sinn aber diese 
Gefangenschaft war gebrochen weil ich jeden 
Tag betete: ”Oh Gott, gib mir den Wunsch zu 
leben.” Plötzlich war mein Sinn total frei davon 
als ich Gott bat mir meinen Lebensgrund zu 
zeigen. 
   Viele Süchte, Depressionen, Albträume, 
geistige Krankheiten und sündhafte Taten sind 
die Früchte des bösen Geistes. Viele 
Menschen hören sogar Stimmen, die sie dazu 
aufrufen Böses zu tun. Satan ist keine 
Märchengestalt; seine Taten sind in der ganzen 
Welt zu sehen. Satan ist ein böser Diktator und 
er liebt Krieg, Tot und Hunger. Er benutzt auch 
oft die Liebe zum Geld als Mittel, Menschen 
von Gott fernzuhalten. Die, die reich sind, sind 
oft vom Bösen betrogen, indem er die meisten 
unserer physischen Gelüste  zu Sünden führen 
lässt. 
 

FOLGE NICHT DER STIMME DES 
TEUFELS 

 
    Eines morgens wachte ich auf und hatte vor 
meinen  innerlichen Augen Bilder von nackten 
Frauen. Dann hörte ich eine Stimme zu mir 
sagen “Das ist nicht böse.” Sofort wusste ich, 

dass das ein lügender Geist war, der mich 
in sexuale Unmoral führen wollte. Ich  rügte ihn 
sofort. Gott hat uns gesagt, dass wir die Ehe 
ehren und treu sein sollen. Die Bibel sagt "Die 
Ehe soll in Ehren gehalten werden bei allen und 
das Ehebett unbefleckt; denn die Unzüchtigen 
und die Ehebrecher wird Gott richten.” 
    Prostitution, pornographische Süchte, 
Homosexualität, Vergewaltigen und sexualer 
Missbrauch von Kindern kam nur zustande weil 
Menschen sich erlaubten vom Teufel geleitet zu 
werden. Millionen von Menschen sind in 
sexuale Unmoral geführt worden aber die, die 
zu Gott gehören, hören nicht auf die Stimme 
des Teufels. 
 

WEM WIRST DU FOLGEN? 
 
    Es gibt nur zwei Königreiche: das Reich der 
Dunkelheit, das vom Teufel regiert wird und das 
Reich des Lichtes, das vom König der Könige, 
unserem Herrn Jesus Christus regiert wird. Es 
gibt nur zwei Wege: der breite Weg zur Hölle 
und der schmale Weg in den Himmel. Wir 
müssen wählen welchen Weg wir gehen 
möchten. Wenn Menschen ihrer 
sündhaften Natur folgen, fallen sie in die Falle 
des Bösen. 
    Du musst Dich von der Bösen Macht 
abwenden und Dich zur Macht des Herrn Jesus 
Christus zuwenden. Nur Jesus kann Deine 
Sünden wegwaschen und Dich sauber und rein 
vor Gott stellen. Möchtest Du Frieden mit Gott 
schließen und ewiges Leben bekommen? Öffne 
Gott Dein Herz und bete: 
 
    “Oh Jesus, habe Gnade mit mir, ich 
Sünder. Rette mich und mache mich frei.” 

            ________________________ 
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